



**Nombre de alumno: Rosa Elena  
López Solís**

**Nombre del profesor: Yeni Paulina  
Santiago Morales**

**Nombre del trabajo: Ensayo De  
Retroalimentación**

**Materia: Psicología general**

**Grado: 3 Cuatrimestre**

**Grupo: A**

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 agosto de 2020.

La carrera de psicología es muy interesante, porque en cada materia que se imparte se aprenden muchas cosas acerca de cómo es que una persona actúa y el por qué y como sucede. A lo poco que e estudiado en esta carrera me e enamorado cada vez mas de ella ya que, por que imparte conocimiento que para uno como personas son cosas desconocidas que sin embargo uno las vive sin saber el porqué de las cosas y acciones.

La carrera de psicología se enfoca en la salud mental de la persona, en la cual se le puede observar el bienestar de muchas personas que en la actualidad gozan de una vida sin problemas mentales gracias a los psicólogos, los cuales ayudan a las personas a superar sus problemas, bien pueden ser por perdida de algo o alguien, trastornos, enfermedades de nacimiento, entre muchos más problemas que existen en el mundo de la salud mental.

La psicología es una herramienta que sirve para muchos aspectos, principalmente para conocer acerca de la personalidad en general de una persona, como psicólogos es un aspecto importante ya que se necesita conocer a una persona a fondo para poder tratarla y hacer un diagnóstico, para eso fueron creados los test que en la actualidad conocemos, para interpretar acciones del paciente.

Las diferentes teorías que en esta área se encuentran, son de mucha importancia, porque son la base principal de toda la psicología y marca los avances que han surgido con el paso del tiempo, cada una muestra los puntos de vista de cada autor y sus investigaciones que realizaron para llegar a una conclusión. Cada teoría de estas marcas una parte especifica de nuestra mente como por ejemplo el hecho de los sueños el por qué surgen y que significan. Como surge las percepciones y sensación y que son.

Sin duda la psicología es una ciencia muy extensa e importante para la vida cotidiana de una persona.